



館報

こかげ

館合地区交流センター

☎ 23-1223

2024年4月号

☕ いきいきサロン

3月14日(木)のいきいきサロンでは毎年恒例となったアンサンブル・リベラの皆さんによるコンサートが行われました。クラシックの名曲から日本の懐かしの曲など様々な曲を弦楽五重奏で演奏していただきました。時折演奏に合わせて絵本を朗読したり、観客も一緒に楽器を鳴らしたりと、皆で楽しめるとても楽しいコンサートになりました。来年度末もまた来ていただく予定になっていますので是非ご参加ください。



春のペーパーフラワー教室を開催しました

3月21日(木)はペーパーフラワー教室を開催しました。初回ひまわり、第二回ポインセチアに続き三回目の開催となります。題材は水仙です。今回参加してくれた皆さんは初回及び二回目にも参加してくれた方々で、三回目ともなると大分慣れた手つきで作業を進められているようでした。2時間程で二つの水仙を組み立て、最後にラッピングをしておもらって完成です。ご参加ありがとうございました！





館合地区スマイルボウリング大会を開催しました



3月23日（土）は年度末恒例の館合地区スマイルボウリング大会を開催しました。今回は総勢20人の方々に参加していただき、4チームに分かれて対戦しました。中には初めて体験するという方もいましたが、とても初心者とは思えないほどの活躍で、皆さん大盛り上がるの楽しい大会となりました。今年度はこの大会で終わりとなりますが、来シーズンもまたよろしくお願いします！



交流センターからのお知らせ

◆4月から事務職員が代わります

この度令和6年4月より沼館地区交流センターへ異動することになりました。平成27年4月に事務補助員として採用されて以来9年間にわたり、地域の皆さんには数々のご指導をいただき本当にありがとうございました。今後も交流センター事業へのご参加とご協力をよろしくお願いします。

※後任は沼館地区交流センター事務員の佐藤桐子さんです。

狩野 恒樹



4月の予定表

18日(木) いきいきサロン 午前10時

22日(月) 健康の駅(予定) 午前10時



館長

令和6年度がスタートしました。雄物川地域内交流センターにおいて事務職員の異動がありました。今回対象となった職員やセンターでは少なからぬショックを受けましたが、5センター共同の事業や相互の連携を推進している中、あって当然のことかもしれません。元気で楽しい地域づくり、一体となって取り組んでいきましょう。